

La Unió Esportiva sigue en la brecha

El Hockey y el Patinaje en alza

Una buena labor, sin duda, es la que viene desarrollando la Unió Esportiva de La Garriga concretamente en el patinaje y hockey. No podemos silenciar los esfuerzos y desvelos realizados por el Sr. Musquera para llegar al momento actual. Aunque ya haya dada a otras gentes que con la misma ilusión están entregados en la tarea de fomentar el patinaje y el hockey en la población. Como portavoz del club hemos escogido a su reciente presidente Camilo Enrich para que nos explique el momento actual que vive la entidad.

— ¿Qué secciones y equipos tiene en estos momentos la Unió Esportiva?
— Contamos con la sección de patinaje y la de hockey. En patinaje contamos con una participación de unos 50 chicos-as que pasan desde la fase de Iniciación hasta, una vez formados, acudir a los distintos Campeonatos que se organizan bien a nivel provincial, regional o nacional.

En hockey disponemos de siete equipos (prebenjamines, benjamines, alevines, infantiles, cadetes, juniors y juvenil), contando con unos 70 participantes en esta sección. Los seis primeros equipos participan en competiciones organizadas por el Instituto Catalán de Deportes, mientras que el juvenil se halla inscrito a la Federación Catalana de Patinaje y juega en competiciones promovidas por la misma.

— ¿Cómo catalogarías el momento actual del patinaje y el hockey en La Garriga?
— Creo que está en alza y con bríos suficientes para llegar a convertirse en uno de los primeros o primer club de la población.

— Capítulo entrenadores.

— Hemos de catalogar como excelente el trabajo que desarrollan nuestros entrenadores. Dentro de la sección de patinaje tenemos a Mercedes Sahuquillo como máxima responsable y en hockey al internacional Ordeig y a Vidal. Todos ellos auxiliados por sus respectivos monitores.

— Proyectos.

— Sobre todo incrementar el número de practicantes de las dos secciones pues no en vano hemos realizado una buena promoción en las escuelas. Y a más largo plazo pasar el equipo juvenil a la Segunda o Primera División, según se pueda.

— Horario y lugar de juego.

— Jugamos en la pista municipal núm. 2 los sábados por la tarde desde las 3.30 h. hasta las 8. Y el domingo a las 11 de la mañana que juega el juvenil.

— Presupuesto y socios.

— Para esta temporada alrededor de un millón. En cuanto a socios somos 150 con una cuota mensual de 450 Ptas.

— Un chico-a que quiera iniciarse en el patinaje o hockey, ¿qué debe hacer?

— En primer lugar acudir a cualquiera de nuestros delegados que aceptará su petición en el acto con la premisa de que su padre debe hacerse socio si no lo es. Naturalmente corre de su cuenta el material deportivo que necesite. Asimismo, le pedimos un par de fotos de carnet y la fotocopia del documento nacional de identidad, si es que lo tiene.

— ¿Acude mucho público a presenciar los encuentros?

— Más bien poco, menos del que nosotros deseáramos, si bien se realizan grandes asistencias cuando realizamos algún festival.

CADETES



ALEVINES



BENJAMINES



PRE-BENJAMINES



Avda. Falange, 64 Telf. 8715076 La Garriga

MIGUEL GARCIA LED

Hidroterapia
Estética
Peluquería

___ Bajos BALNEARIO BLANCAFORT ___

Entrada por C/. Baños, 55

LA GARRIGA

Próxima Inauguración